



校訓 希望 友愛 克己

思いは繋(つな)がる

校長 碇山 信行

中学校総合体育大会大島地区大会が終了しました。3年生にとっては、中学校3年間の集大成となる大会でした。今年度は、特に新型コロナウィルス感染症が身近となり、残念ながら出場できない生徒もいました。各部活動等を紹介します。

軟式野球…出場できない3年生の分まで最後まで手に汗握る戦いが繰り広げられました。



女子ソフトテニス…主力メンバーが出場できない中、3年生を中心とし予選を勝ち進み最後まで挑み続けていました。

水泳…1人の出場でしたが、練習の成果を十分に発揮していました。

サッカー…3年生がいないにもかかわらず、チャレンジ精神で闘ってくれました。

男子バレーボール…赤徳中と合同で出場、初めての大會でしたが、試合ごとに連携がよくなりました。

女子バレーボール…出場できない3年生のためにも絶対に県総体出場権を獲得しようと、足がつってもケガをしても最後まで全力で戦いました。後1歩及ばず出場権を得ることはできませんでした。

陸上…30名を超える生徒が出場しました。男子砲丸投げ1位俵さん、3年女子100m3位新島さん、低学年100mH2位吉田さん(3名が県総体出場権獲得)相撲…ケガ人がいて団体戦の出場が危ぶまれていましたが、救世主が現れ出場できました。3年個人戦は俵君が優勝しました。

地区総体、悔しい戦いが続きました。3年生はこれまでの頑張りを進路へ向け、1・2年生は、来年に向けて努力を続け、思いを繋いでまいります。

ウクライナ募金

ウクライナの現状について多くの生徒に感心を持ってもらおうと、3年生の森さんの発案で生徒会を中心となり、募金活動を行いました。

龍南中からウクライナへ平和の願いが届くように、募金と同時にハートのメッセージカードも記入し掲示しました。
(龍郷町役場入り口掲示板に掲示中)

生徒会の取組を応援したいと、地域の方からも募金が寄せられました。

御協力、ありがとうございました。集まりました募金は、龍郷町役場にお願いし、日本赤十字社を通してウクライナに送られるとのことでした。

募金(義援金)

100,661円

世界中の争いがなくなるよう、今できることを学校でも取り組んで参りますので、これからも、御理解、御協力よろしくお願い致します。


生徒会の取組を応援したいと、地域の方からも募金が寄せられました。



募金を竹田町長へ

自転車安全教室

1年生を対象に自転車安全教室を実施しました。

ブタ輪車ベル(ぶたわしゃべる)
ブレーキ、タイヤ、車輪、車体、ベルの点検方法を教えていただきました。

傘差し運転、スマホ運転、二人乗り運転の恐怖を体験しました。あまりの不安定走行にビックリしました。ルールを守り安全運転を心がけましょう。「命を大切に便利を生かす」



実践的避難訓練



高い所へ避難



タブレットで感想記入

6月20日(月)「大雨で大美川が氾濫、国道が冠水し交通がマヒし始め、学校裏の山が崩れ土石流の心配がある」と想定し避難訓練を行いました。

今回は教職員が誘導し、災害現場から遠い高い場所へ避難しました。災害はどのような時にどのような形で発生するかわかりません。集団で行動する場面もありますが、最終的には、自分で気づき考え行動できるようになってほしいです。

生徒の感想や意見

- 先生たちが同時に注意喚起しているのが聞き取りづらい。
- 外階段を使って移動することを初めて知った。
- 言わされた指示に従うだけでなく、自分で考えることも大切だと思った。「命を守る行動を」

日	曜	行 事 等
1	水	安全点検日
7	木	高校説明会、学年・学級PTA、学校保健委員会
8	火	BLS講習会(各学年ごと)
9	土	土曜授業、第1回校区PTA連絡協議会
12	火	租税教室(3年生)
15	金	環境教育(1年生)、PTA役員会理事会
17	日	集落清掃作業
20	水	終業式
22	金	県総合体育大会(～29日)
24	日	龍郷町ふるさと祭り
27	水	県吹奏楽コンクール
31	日	青少年ふるさと美化活動

